

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

Desde Don Benito

Como oportunamente anuncié, el jueves se verificó el debut de las *Hermanas Carmelo*, quienes rayaron á extraordinaria altura, alcanzando un gran éxito.

La primera Sección, anunciada para las siete y media de la noche, principió momentos antes, pues con bastante anticipación se llenó de público el espacioso local; era una verdadera sección de lujo.

Después de una brillante sinfonía por un terceto, que interpretó el célebre Vale-Bostón «Cuando el amor muere» y de la exhibición de ocho notables películas, llegó por fin el momento culminante: el debut de las pequeñas artistas, quienes fueron presentadas por su maestro, don José Tardío.

Describir la perfección y elegancia con que ejecutaron el precioso baile andaluz «La Malagueña y el Torero» así como la selirante ovación de que fuera objeto, es empresa difícil, pues tal derroche de gracia y maestría desplegaron las *Hermanas Carmelo* en su ejecución y tan espontánea y carifosa fué la manifestación de entusiasmo que las tributó el público, que no encuentro palabras adecuadas para expresarlo fielmente.

Una lluvia de palomas cayó sobre el escenario, soltadas desde diferentes sitios del público, recibiendo también las *Hermanas Carmelo* numerosos regalos de distintas personas.

Como el público no cesara de aclamarlas y aplaudir, volvieron á presentarse, ejecutando dos preciosos números de Sevillanas, con igual maestría y perfección.

Todo lo descrito y si cabe en mayores proporciones, se repitió en las demás secciones de la noche, que estuvieron atestadas de público, alcanzando en ellas las *Hermanas Carmelo*, el mismo éxito y siendo objeto de varios regalos.

Mi entusiasta enhorabuena á D. José Carmelo por el triunfo obtenido por sus hijas en su primera presentación, como también el Maestro Tardío, á cuya ilustrada dirección esta encomendada la enseñanza de estas dos artistas, cuya brillante carrera empezó el Jueves y en la que han de alcanzar el pináculo más alto de la gloria.

GOLÓ-MÁN

Don Benito 24 Enero 1908.

Dámos las gracias al Sr. D. José Díaz Macías, por el B. L. M. en que nos participa haber tomado posesión de la Presidencia del Ateneo de esta ciudad y deseamos que sus esfuerzos para dar vida á dicha Sociedad, ofrezcan el resultado apetecido.

Redención de quintos por menos del precio
REEMPLAZO PARA 1908

Empresa «La General en España».

Domiciliada en Madrid.—Cava-Altía 3,
Esta Empresa facilita las mayores economías y seguridades para librarse del servicio militar activo, desde el año de 1887, tiene hechas más de 10.000 redenciones, teniendo cumplidos en esta provincia los contratos efectuados.

Dirigirse al representante en *Bahija Cayetano Valter*, San Blas, 57, pral.

La Comisión de ornato y el arquitecto municipal, fueron en la tarde de ayer al barrio de la estación para designar el sitio en que ha de colocarse una fuente en la parte del barrio enclavada más allá de la vía férrea.

Concurrió también con igual fin el gerente de la sociedad Aguas del Góvora, don Manuel Membrillera.

Las comisiones de ornato y hacienda, se reunieron ayer en el Ayuntamiento para estudiar varios asuntos.

El día 1.º de Febrero entrante á las 10 horas, tendrá lugar en la Casa-Cuartel de esta Capital, la subasta de las armas intervenidas por la fuerza de esta Comandancia en el mes anterior.

Se encuentra en esta capital nuestro particular amigo D. Norberto Serván Gómez oficial de la Intervención de Hacienda de Córdoba.

Ya van á colocar en las calles y plazas de la barriada de la estación, las placas correspondientes con los nombres de aquellas.

También se van á colocar placas nuevas en la calle de Chapín.

En el número de mañana publicaremos una carta que hemos recibido de la Junta ejecutiva de la sociedad «La Emancipación», de Azuaga.

En Berlanga se va á constituir una sociedad obrera, análoga á las que existen en Azuaga, Fuente de Cantos, y otros puntos.

El Reglamento correspondiente vá á ser presentado en el Gobierno civil.

El personal técnico está haciendo los estudios necesarios para el camino vecinal de Badajoz á Orto de Peleas.

Los propietarios de algunas de las fincas que ha de atravesar dicho camino se hallan dispuestos, según noticias á dar toda clase de facilidades y aun á coadyubar de otro modo, para que empiecen las obras.

Servicio telegráfico

MADRID 25 (14)

Disposición interesante

Firmóse el decreto clasificando el trabajo de las mujeres y de los niños á fin de evitar abusos.

Un proyecto

En la sesión que celebre esta tarde el Congreso, se leerá un proyecto de ley sobre ordenación de los montes públicos.

Huelgas.—Desórdenes

Despachos de Nápoles dicen que en dicha capital se han reproducido las huelgas.

Los que en ellas tomaron parte, promovieron desórdenes.

Tuvo que intervenir la fuerza pública.

¿Otro sultán?

Despachos de París dicen que en Tanger se considera inminente la proclamación de un nuevo Sultán. Es el Kaifa Omrario, que piensa también conquistar el poder.

Por sospechosos

Un despacho de San Francisco de California manifiesta que corren adá rumores de haber sido presos en Portharen (Oregon) dos japoneses sospechosos de espionaje.

Adhesiones

Comunican de Lisboa que el partido republicano portugués recibe diariamente gran número de adhesiones.—Médicos, abogados, labradores é industriales ingresan en aquel partido.

Hace dos días que no funciona la Bolsa.

El comercio paralizado.

Funciona el Gabinete negro que detiene hasta los periódicos españoles.

Obreros sin trabajo.—Reuniones

Calculase que ascienden á 60.000 los obreros que en Berlín carecen de trabajo.

Estos han celebrado en un día, cinco reuniones, en diferentes locales.